

lequel apparut à Ste-Thérèse et lui dit :
“ O bienheureuse pénitence qui m’a
“ mérité une telle gloire ! ” Il y avait
cinq ans qu’Achille Routier avait dit
adieu au monde à cause “ de son extrême
“ besoin de faire pénitence. ” Le médecin,
qui arriva sur ces entrefaites, déclara que
la maladie avait été une *laryngite ulcéreuse*
ou *phthisie laryngée*. Le défunt fut revêtu
de tous ses habits religieux et exposé dans
la salle du chapitre. Autour de lui com-
mencèrent les veilles et les prières.

Les funérailles eurent lieu le samedi,
21 octobre. La messe fut célébrée dans
l’oratoire qui servait de chapelle aux
exilés et où, deux mois auparavant, le P.
Routier consacrait pour la première fois
le corps et le sang de Jésus-Christ. Des